

Matthei reafirma compromiso con la democracia en Temuco y se desmarca de los dichos de Kaiser

SEGUNDO DÍA DE GIRA. Se reunió con agricultores, vecinos, la CChC y adherentes.

Matthei comenzó su segundo día de gira por La Araucanía con un desayuno junto a representantes de la Sofo en Temuco. En la instancia compartió con dirigentes del mundo rural, escuchando sus inquietudes sobre seguridad, trabajo y desarrollo productivo.

Luego compartió con dirigentes, adultos mayores y visitó un taller mecánico liderado por mujeres emprendedoras en el sector norte de Temuco. La jornada finalizó con un evento masivo en el Estadio Germán Becker, bajo el lema "Evelyn desde las Regiones". Hubo participación de vecinos,

simpatizantes y dirigentes locales. En la oportunidad reafirmó su compromiso con una agenda conectada con la realidad regional y dio a conocer sus propuestas programáticas.

DESMARQUE DE KAISER

A propósito de los dichos del candidato Kaiser (página 10),

quien se manifestó a favor de un golpe de Estado de repetirse el escenario de 1973, la candidata Matthei se sumó al reproche transversal y se desmarcó reafirmando su compromiso con la democracia, junto con precisar que confía en la inteligencia de los chilenos.



COMANDO EVELYN MATTHEI

MATTHEI ESTUVO EN UN MASIVO ACTO EN EL ESTADIO GERMÁN BECKER.